

SÁBADO 16  
JUNIO 2012

La Habana  
Año 54 de la Revolución

EDICIÓN  
ÚNICA  
CIERRE: 11:30 P.M.

AÑO 48  
No. 143  
20 ctvs

# Granma



Donde  
comienza  
el deber,  
termina la  
amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

ESTEBAN LAZO EN SANCTI SPÍRITUS

## Trabajar con racionalidad y cumplir todos los planes

El Vicepresidente del Consejo de Estado también visitó proyectos de desarrollo local en Guantánamo y Santiago de Cuba

Juan Antonio Borrego Díaz

SANCTI SPÍRITUS.—Un llamado a usar racionalmente los recursos materiales destinados a las labores de recuperación, en especial los combustibles, y a no renunciar al cumplimiento de los planes pactados para el corriente año realizó en Sancti Spíritus Esteban Lazo Hernández, miembro del Buró Político y vicepresidente del Consejo de Estado, durante un recorrido por áreas afectadas como consecuencia de las intensas lluvias de mayo pasado.

El dirigente recordó la prioridad con que la máxima dirección del país ha atendido la situación excepcional creada aquí, y elogió la integración de las fuerzas del territorio y la solidaridad de otras provincias vecinas, lo cual, dijo, "constituye un don de nuestro sistema, que se manifiesta en circunstancias como esta".

Acompañado por José Ramón Monteagudo, integrante del Comité Central y primer secretario del Partido en Sancti Spíritus; y Teresita Romero, presidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular, Lazo recorrió un segmento de la carretera Managuaco-Siguaney, actualmente interrumpida, la zona del aliviadero de la presa Zaza y el molino arrocero Ángel Montejano, de la capital provincial.

En intercambio con directivos del Grupo Empresarial de la Construcción en Sancti Spíritus (GECSS), Lazo sugirió emplear el doble turno en aquellas obras más comprometidas, con vistas a ganarle tiempo a la primavera y sacar experiencias de lo ocurrido para enfrentar con mayor preparación fenómenos meteorológicos como el que acaba de producirse en esta zona.

Al informar sobre los daños reportados en los principales viales de la provincia, Guillermo Cañizares, director del GECSS, explicó que de las 32 obras encargadas a fuerzas del Ministerio de la Construcción —puentes, alcantarillas, obras de fábrica y viales de interés nacional—, ya 15 se encuentran terminadas y se trabaja por solucionar las restantes.

Respecto a la obra de mayor complejidad técnica, la reparación del ramal ferroviario Trinidad-Méyer, ubicado en las montañas del Escambray, se conoció que fuerzas del MICONES laboran actualmente en la creación de condiciones para asegurar



En el aliviadero de la presa Zaza, Esteban Lazo recordó la necesidad de usar racionalmente el agua embalsada.

FOTO: VICENTE BRITO

el acceso al lugar con vistas a la posterior rehabilitación de dicha vía.

Igualmente, Lazo Hernández conoció que la presa Zaza acumulaba en la tarde de este viernes 868 millones de metros cúbicos de agua, y que, como resultado del evento lluvioso, había sido preciso evacuar otros 370 millones en los últimos días.

El dirigente concluyó su recorrido en el Teatro Principal, una instalación de 1839, actualmente sometida a reparación capital, a propósito de lo cual llamó a ser exquisitos en el proceso de terminación.

### EN GUANTÁNAMO Y SANTIAGO DE CUBA

Antes de su paso por territorio espiritano, el Vicepresidente del Consejo de Estado constató la marcha de proyectos de desarrollo local en el área de la gastronomía y los servicios de las provincias de Guantánamo y Santiago de Cuba.

En el caso de Guantánamo, el miembro del Buró Político pudo apreciar el remozamiento de la Plaza Mariana Grajales, el Palacio de los Matrimonios y el Hotel Martí, así como la remodelación de instituciones emblemáticas, viviendas y calles.

En Santiago de Cuba, Lazo Hernández visitó la Finca Chalón, perteneciente a la empresa forestal integral Gran Piedra-Baconao, donde se cultiva la variedad de ñame de Guinea o Blanco —experiencia que, con la ayuda de agricultores del municipio villaclareño de Vuelta, se ha extendido a todos los municipios de la provincia.

En ambos recorridos lo acompañaron los primeros secretarios del Partido: Luis Antonio Torres Iríbar (Guantánamo) y Lázaro Expósito Canto (Santiago de Cuba).

## Llegó a Cuba Presidente de Sri Lanka

Claudia Fonseca Sosa

El Presidente de la República Democrática Socialista de Sri Lanka, Mahinda Rajapaksa, llegó este viernes a Cuba para realizar una visita oficial, en respuesta a una invitación del Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, General de Ejército Raúl Castro Ruz.

Durante su estancia en la nación caribeña, que se extenderá hasta el 19 de junio próximo, ambos jefes de Estado sostendrán conversaciones. Además, la delegación sriiana tiene previsto un recorrido por sitios de interés científico, económico y cultural.

El mandatario fue recibido en el aeropuerto internacional José Martí por Ana Teresita González Estrada, viceministra de Relaciones Exteriores.



Cuba y Sri Lanka establecieron vínculos diplomáticos el 29 de julio de 1959, y desde entonces ambas naciones se han esforzado por desarrollar fructíferos nexos en sectores como la educación, la salud, la cultura y el deporte.

## GUANTÁNAMO EN 26

## Trabajan ya, aceleradamente, en la reanimación de la Plaza Mariana Grajales

Jorge Luis Merencio Cautín

GUANTÁNAMO.—La Plaza de la Revolución Mariana Grajales Coello, escenario de las más grandes concentraciones protagonizadas por los guantanameros, es objeto de una reanimación que la dejará engalanada para servir de sede, por tercera ocasión, al acto nacional por el 26 de Julio.

Las labores incluyen cambio total del mobiliario, climatización del salón de reuniones, restitución del enlace de los baños y del *pantry*, de la carpintería dañada por el paso de los años, rehabilitación de las áreas verdes y creación de nuevas jardineras.

Yaline Almenares Pérez, directora en funciones de la insigne institución cultural, señaló a **Granma** que los trabajos contemplan, además, la rehabilitación del bosque de la Amistad, cambio de luminarias, creación de nuevos senderos, mejora en el sistema de alimentación de energía y ampliación de las



FOTO DEL AUTOR

facilidades viales para el acceso.

Amplió que se definen propuestas para la restauración de los murales, respetando los originales creados por Ernesto García Peña; y que, como parte de la armonía y embellecimiento del entorno, se acondicionarán fachadas de viviendas y edificios circundantes.

Fuerzas diversas: Comunales, la Empresa Provincial de Construcción y Mantenimiento (EPCOMA), Muebles Imperio, VALBO, Copextel, entre otras, participan en la reanimación de la Plaza Mariana Grajales.